
eti
rob INSTITUTO FEDERAL
IWin Santa Catarina
Rm Câmpus Garopaba

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
CÂMPUS GAROPABA

COLEGIADO

1 COLEGIADO DO CÂMPUS GAROPABA
2 ATA DA 35a REUNIÃO ORDINÁRIA - 13 de junho de 2018
3 Aos treze dias do mês de junho de 2018, às 14h00min, reuniram-se os membros do Colegiado do
4 Câmpus Garopaba, na sala A203, sob a presidência da Diretora-Geral Sabrina Moro Villela
5 Pacheco. Estavam presentes: Lenir Terezinha Zanuzzo e Roger Barbi, representantes titulares dos
6 técnico-administrativos; Bruno Alberto Peruchi, representante titular dos docentes; Sérgio Leite G.
7 Pinheiro, representante da comunidade externa, Rodrigo Tormen Knob e Gabriela Almeida,
8 representantes do segmento discente. Estava presente, ainda, a servidora Liziane Araújo da Silva,
9 Secretária do Colegiado. Ordem do dia: 1) Informes; 2) Aprovação da ata da última Reuniåo

10 do Çolegiado do Câmpus; 3)Aprovação do estatuto do Centro Acadêmico do Curso Superior
11 em Tecnologia em Gestão Ambiental; Pauta: A Presidente do Colegiado, Sabrina Moro Villela
12 Pacheco, deu as boas vindas aos presentes e apresentou o novo representante dos TAES, Rogers
13 BarN, abrindo a palavra para a apresentaçåo do membro. Após, apresentou o novo membro
14 representante da comunidade externa, Sérgio Leite G. Pinheiro, que se apresentou também.
15 Informes: A presidente iniciou informando sobre o motivo do adiamento da presente reunião, que
16 não ocorreu em 30 de maio em decorrência da greve dos caminhoneiros. Na sequência, Sabrina se
17 referiu a Resolução Ad referendum que foi criada para a constituição da Comissão eleitoral para o
18 processo de escolha dos membros do colegiado do CST em Gestão Ambiental. Passou então a
19 sugerir que fossem acrescentados à pauta dois tópicos: 4) Homologação dos resultados para
20 constituição do colegiado do curso de gestão ambiental e 5) Criação dos ciclos eleitorais para
21 escolha das coordenadorias. Havendo consenso de todos os membros presentes, ocorreu a inclusão
22 dos novos tópicos em pauta. 2) Aprovação da ata da última Reunião do Colegiado: Sabrina
23 apresentou a ata da última reunião não apontando necessidade de alterações. Nenhum membro
24 sugeriu alterações sendo a ata aprovada por unanimidade. 3) Aprovação do Estatuto do Centro
25 Acadêmico do Curso Superior em Tecnologia de Gestão Ambientah Sabrina perguntou se havia
26 alguma consideração acerca do documento que fora enviado aos membros por e-mail para
27 apreciação. Sabrina iniciou pontuando apenas sobre o item que trata da duraçåo das reuniões,
28 indicando alterar de "no mínimo 1 hora" para "até 1 hora". Em seguida o membro Rogers Barbi
29 disse que teria mais considerações a serem realizadas. Primeiramente sugeriu a supressão do artigo
30 2o, V. A membra Gabriela sugeriu que, se vier a ser suprimido o inciso V do artigo 2° será necessário
31 realizar uma complementação ao inciso II do mesmo artigo 2° do estatuto para que o texto englobe
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o que será suprimido no inciso V e reste clara essa atribuição do Centro Acadêmico. Para votação

resultou três opções: pela manutençåo do inciso V, pela supressão do inciso V ou pela supressão do
inciso V e alteração do II de íbrma a englobar o contexto do inciso V. Votaram: 2 (dois) votos pela
manutenção, 2 (dois) votos para a supressão e 3 (três) votos para a retirada do inciso V e
complementação do inciso II. Sendo o documento alterado na própria ocasião pelos membros
presentes. Em seguida Rogers apontou outra sugestão: a supressão dos incisos VII, VIII e IX do
artigo 3 ° do estatuto. Houve consenso dos membros pela supressåo do inciso VII do artigo 3 ° do
estatuto, que versava sobre "busca de estágios" como atribuição do Centro Acadêmico. Em relaçåo
ao inciso VIII houve, igualmente, consenso em suprimi-lo realizando alterações no inciso IV para
que a ideia de ambos os incisos fossem abarcadas pelo inciso IV do artigo 3 ° cio estatuto. Por fim,
quanto ao inciso IX do artigo 3 ° do estatuto, esse não foi suprimido mas teve alterações sugeridas
pelos membros para adequaçåo do seu texto. Em continuidade houve propostas de alterações no
artigo 5, I do estatuto e no artigo 11, § 1 do estatuto. O artigo 5 o, I teve uma pequena modificação
para incluir a palavra "nela". O artigo 11, § lO foi suprimido de forma consensual. Por fim, Rogers

argumentou que não há previsåo no texto acerca da Diretoria do Centro Acadêmico e sugeriu que o
Estatuto fosse revisto a partir do artigo 15 - Capítulo V - para que se modifique o documento nesse
sentido. Encaminhamentos: Sabrina encaminhará o documento atualizado aos membros discentes,
para que junto com o seu grupo, que confeccionou o Estatuto, revejam a questão sugerida pelo

membro Rogers e que façam um novo esboço do documento a ser apreciado em próximas reuniões.
4) Homologação da constitniçåo do colegiado do curso de gestão ambientah Sabrina informou
que foi aberto edital para compor o Colegiado do CST em Gestão Ambiental e que o mesmo teve

apenas 3 inscritos, assim, foi necessário fazer a indicação dos demais membros, necessários para a
constituiçåo do Colegiado. Sabrina apresentou a composição. Por consenso, a constituiçåo do
Colegiado foi homologada. 5) Criação dos ciclos eleitorais para escolha das coordenadorias:
Sabrina explicou como estão ocorrendo hoje as eleições de coordenações. Que as mesmas não estão

agrupadas no mesmo período o que acarreta uma dificuldade de organização e cumprimento dos
prazos das portarias, assim como um excesso de trabalho para elaborar editais periodicamente.

Sabrina sugere que se faça um único ciclo eleitoral que englobe todas as coordenações num mesmo
edital, a ser realizado de 2 em 2 anos, nos anos pares. Para as coordenações que forem desocìapadas

antes da finalização do período de 2 anos, não seria realizada nova eleição, e sim, seriam indicados
novos coordenadores pela direçåo-geral, apenas para completar o mandato. Encaminhamentos: A

sugestão de eleição de ciclo único foi aprovada por consenso dos membros. Sabrina e Lenir
informaram que poderá ocorrer uma reunião extraordinária ainda neste mês, que será informada
com 48 horas de antecedência. Com o encerramento dos assuntos tratados, a presidente do
Colegiado agradeceu a presença de todos e foi considerada encerrada a reunião.
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